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Les personnes changent, mais le cap reste le même

Championnats 
du monde 2027

A la suite de l’attribution des Championnats 
du monde 2027 à Crans-Montana par le 
Conseil de la Fédération Internationale de 
Ski (FIS), le 25 mai dernier à Milan, une 
page s’est tournée sur le Haut-Plateau.  
Les deux directeurs exécutifs de la candidature, 
Marius Robyr et Hugo Steinegger ont passé la 
main et ont été nommés présidents d’honneur des 
Mondiaux 2027. Désormais, les choses vont en 
partie se décider du côté de Berne. Le président 
de Swiss Ski, Urs Lehmann, a repris la présidence 
du CO de ces Championnats du monde avec 
à ses côtés deux vice-présidents: le président de 
Crans-Montana Nicolas Féraud et le président du 
conseil d’administration de la société de remon-
tées mécaniques CMA, Philippe Magistretti. Le 
Valais conservera donc un œil sur l’évolution de 
la situation.

Following the attribution of the 2027 World 
Championships to Crans-Montana by the 
Fédération Internationale de Ski (FSI) on 25th 
May in Milan, a page has been turned on the 
Haut-Plateau.
The two executive directors of the candidature, 
Marius Robyr and Hugo Steinegger, have stepped 
down and have been nominated as honorary pres-
idents of the 2027 World Championships. From 
now on, things will be partially decided in Bern. 
The president of Swiss Ski, Urs Lehmann, has 
taken on the presidency of the OC of these World 
Championships with two vice-presidents by his 
side: the president of Crans-Montana, Nicolas 
Féraud, and the president of the board of directors 
of the ski-lifts company CMA, Philippe Magistretti. 
Valais will, therefore, be able to keep an eye on the 
situation. 
Last October, Caroline Kuyper (58 years old) was 
also nominated as CEO for the event : “I very much 
wish to place the athletes at the centre of an event 

/ Claude-Alain Zufferey

Nouveau stade d'arrivée en projet

sport/

DEUX
RESTAURANTS AUX
CONCEPTS INÉDITS
Les gourmands ne seront pas en reste ! 
L’hôtel disposera de 2 restaurants innovants qui 
proposent des plats à base de produits locaux 
et de saison. Tout d'abord, Wild Cabin ; une 
brasserie à l’atmosphère unique, que l'on 
rejoint ski aux pieds par les pistes, et qui 
propose des plats typiques suisses avec une 
touche d'originalité. Le soir, c’est au restaurant 
Byakko que la magie opère. Le Chef partage 
une vision moderne de la cuisine des Alpes 
japonaises autour de la convivialité, la 
créativité et le plaisir. L’expérience culinaire 
est agrémentée par une ambiance musicale 
grandissante au cours de la soirée. 
sixsenses.com/cransmontana

UNE ARRIVÉE
TANT
ATTENDUE
C ' E S T  À  C R A N S - M O N T A N A  Q U E  L E  S I X  S E N S E S 
O U V R I R A  S O N  P R E M I E R  R E S O R T  D E  M O N T A G N E 
C E  1 E R  F É V R I E R .

De toute la Suisse, c’est sur les pistes de Crans-Montana que le groupe Six 
Senses ouvrira son premier resort alpin. Accessible skis aux pieds, l’hôtel 
est situé à quelques mètres du départ des télécabines, et proche du centre-
ville. Grâce au riche panel d’activités de la station, Six Senses Crans-
Montana sera ouvert toute l’année. C’est au fil des saisons que les convives 
découvriront les bienfaits de la montagne, durant un séjour centré autour 
de deux piliers : le  bien-être et le développement durable. 
Le spa de 2,000 mètres carrés offrira tout ce dont on peut rêver pour se 
reconnecter à soi et aux autres. Avec neuf salles de soins à disposition, les 
thérapeutes vous accompagneront dans un moment de détente et de 
relaxation, mais également de préparation à l'effort et prévention des 
blessures.
Cet espace bien-être disposera d’une piscine intérieure et extérieure, d'un 
hammam, fontaine de glace, bassin d’eau froide, divers saunas et d’un 
espace de relaxation. Que les amateurs de sport en salle soient avertis, ils 
pourront se dépenser dans un espace fitness de pointe ou pratiquer le yoga 
dans une salle dédiée. Dans la sphère des hautes technologies, l’hôtel met à 
disposition des soins de Biohacking, un équipement unique en Suisse qui 
vise à optimiser les processus naturels du corps pour une récupération plus 
optimale et rester au meilleur de sa forme. 
En matière de durabilité, Six Senses collabore avec de nombreux acteurs 
locaux pour préserver l'héritage de la région. Afin de sensibiliser les clients 
aux initiatives écologiques, l'Earth Lab propose des activités ludiques pour 
transmettre les valeurs écologiques du groupe. 
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En octobre dernier, Caroline 
Kuyper (58 ans) a également 
été nommée CEO de la ma-
nifestation : « Il me tient à cœur 
de placer les athlètes au centre 
d’un événement respectueux de 
l’environnement et des contraintes 
actuelles, moderne et tourné vers 
l’avenir. » Auparavant, elle a travaillé 
pour Nestle, le Comité international 
olympique, l’Office fédéral de la sta-
tistique et l’EFPL. Pour Nicolas Féraud, 
« c’est une bonne chose qu’une femme apporte son 
style de management dans un secteur essentiellement 
masculin. » 

Un crédit d’engagement de 14,490 millions 
de francs
Marius Robyr reste toujours à disposition des 
nouveaux dirigeants pour leur prodiguer ses 
conseils. « Je pense que Caroline Kuyper va devoir 
s’entourer de bonnes personnes, avec un ancrage local. 
Elle a tout intérêt à s’appuyer sur ce que nous dévelop-
pons pour les Coupes du monde. Je vais former tout le 
personnel pendant deux ou trois ans. Je vais dédoubler 
les équipes, afin que certains chefs de secteurs puissent 
bifurquer en 2025 vers l’organisation des Mondiaux. » 

Unité et continuité
La continuité semble donc être le maître mot du 
côté du Haut-Plateau. « Pour moi, il y a une chose 
fondamentale. Tout ce qui se trouve à l’intérieur du dos-
sier de candidature doit être respecté, sans se poser de 
questions. Je m’en porte garant », poursuit Marius 
Robyr. Dans ce cadre-là, il est donc logique que 
les délégués des communes de Crans-Montana, 
Icogne et Lens aient voté à l’unanimité un cré-
dit d’engagement de 14,490 millions de francs en 
faveur de la construction du nouveau stade d’ar-
rivée de la Nationale. « Cela montre l’unité derrière 
les événements de notre commune, l’engouement de la 
région pour les Championnats du monde, probablement 
motivé par le souvenir de 1987, et la conscience de 
notre population pour l’importance d’un tel dossier », 
conclut Nicolas Féraud. Ce projet de stade d’arri-
vée, également soutenu par la Confédération et le 
Canton, doit encore être mis à l’enquête publique 
dans le courant 2023.

that respects the environ-
ment and present day con-

straints and is modern and 
forward-looking.” Previously, 

she had worked for Nestle, the 
international Olympic committee, 

the federal bureau of statistics and the 
EFPL. For Nicolas Féraud, “It’s a good thing that 

a woman will bring her style of management into an 
essentially masculine sector.”

A guarantee credit of 14,490 million francs
Marius Robyr remains available for advice for the 
new managers. “I think that Caroline Kuyper will 
need to have good people around her, with local an-
choring. It would be in her interest to draw on what 
we are developing for the World Cups. I’ll be train-
ing all the personnel over a period of three years. 
I’ll be duplicating the teams, so that some of the 
heads of sectors can branch off towards the World 
Championships organisation in 2025.” 

Unity and continuity
Continuity would, therefore, appear to be the key-
word as far as the Haut-Plateau is concerned. “For 
me, there’s one thing that is fundamental. Everything 
that is within the candidature dossier must be re-
spected, no questions asked. I can vouch for that”, 
continues Marius Robyr. Within that framework, it 
is therefore logical that the Crans-Montana, Icogne 
and Lens communes delegates unanimously vot-
ed for a guarantee credit of 14,490 million francs 
in favour of the construction of the new Nationale 
arrivals stadium. “This shows the unity behind the 
events in our commune, the passion that the region 
has for the World Championships, probably mo-
tivated by memories of 1987, and our population’s 
conscience of the importance of such a dossier”, 
concludes Nicolas Féraud. This arrivals stadium 
project, also supported by the Confederation and 
the Canton, still has to be submitted for public con-
sultation during 2023
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